

## LOCALES

*Campaña antiblasfema en Europa.*— Como católicos, no solamente nos sumamos al número de los que protestan contra el abominable vicio de la blasfemia, sino que hacemos votos para que también desaparezca de nuestras calles y casas las palabrotas que deshonran nuestra hermosa lengua.

La fiesta de nuestro Santo Paduano se ha celebrado, como todos los años, con grande solemnidad. Precedió el trecenario, y el día de la fiesta, la Capilla del convento y varios músicos que se unieron a nuestros Seráficos, cantó la Misa solemne de Rivera. El panegírico del Santo lo predicó con rara sabiduría y franciscana sencillez D. Pablo Faura. fué una pieza oratoria digna de la solemnidad del día; lo mismo hemos de decir de la fervorosa plática de Comunión del Sr Rector de la localidad, D. Enrique Sacasas.

Por la tarde, después de la función y sermón del mismo orador de la mañana, salió la procesión del Santísimo que recorrió todo el recinto de la barriada y a la que asistieron los niños de nuestras escuelas y las niñas de la catequesis dominical; todos con sus *lirios* que bendijo, antes de organizarse la procesión, el Superior del Convento

Plácemes a nuestros queridos Terciarios y Terciarias; pues con su presencia y activa participación, ha resultado una fiesta digna de nuestro Santo Taumaturgo San Antonio da Padua.

El día 14 del actual se ha dado principio a los trabajos de terminación de la Iglesia de que tan necesitada se halla esta parte alta de Granollers, y que desde el último tercio del siglo pasado está esperando manos piadosas y corazones nobles que la lleven a buen fin.

Esperamos no nos ha de faltar la ayuda de nuestros conciudadanos. Nuestra Patrona la Moreneta y el glorioso San Antonio no dejarán de recompensarles.

*Donativos a nuestros Seráficos.*— Los fabricantes señores Torras, de Granollers; Colomer, de Mataró, y Voltá, de Tarrasa, han mandado ropa y medias.